

# INFORME DE LA COMISIÓN DE RELACIONES CON LA SEGURIDAD SOCIAL



## Esta comisión está formada por los siguientes miembros:

Sr. D. José M<sup>a</sup> López Carrasco  
Sra. D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> José Pelegrín Buendía  
Sr. D. Leocadio Campos Camarero  
Sra. D<sup>a</sup>. Lucía Ruiz Peñas  
Sr. D. Pedro Castro García

## Apoyo externo de colegiados:

Sra. D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup> Elena Peñapareja Pardo  
Sr. D. José Lázaro Martínez Campillo  
Sr. D. Emilio Jiménez Guillén



La Comisión de Relaciones con la Seguridad Social del Colegio está formada por: Leocadio Campos Camarero, Pedro Castro García, José M<sup>a</sup> López Carrasco, M<sup>a</sup> José Pelegrín Buendía, M<sup>a</sup> Elena Peñapareja Pardo y Lucía Ruiz Peñas como miembros de Junta de Gobierno y delegados del Colegio que cuentan, además, con el apoyo externo de los colegiados José Lázaro Martínez Campillo y Emilio Jiménez Guillén.

Durante este último período, hemos trabajado arduamente para promover el diálogo y la colaboración con la Seguridad Social, llevado a cabo numerosas reuniones que han reestablecido los vínculos de cooperación entre ambos y nos ha permitido abordar los diferentes desafíos a los que

nos enfrentaremos en los próximos años. Para hacer frente a estos desafíos, esta comisión trabaja de manera continua en la promoción de programas de formación y actualización profesional para nuestros colegiados, con énfasis en las últimas novedades legislativas y tecnológicas en el ámbito de la Seguridad Social. Además de la formación, se han abierto diferentes canales de comunicación para uso exclusivo de los colegiados, con el objetivo de brindarles orientación y apoyo en casos complejos relacionados con la Seguridad Social.

Somos conscientes de la situación que atravesamos todos los Graduados Sociales y por este motivo seguiremos traba-

jando para fortalecer la colaboración con otras Administraciones relacionadas con la Seguridad Social, con el fin de impulsar iniciativas conjuntas que nos beneficien a todos con el ánimo de fortalecer y defender nuestros intereses como colectivo.

Desde aquí os invitamos a todos los colegiados a que podáis contribuir con vuestras ideas y sugerencias para que, entre todos, podamos seguir haciendo crecer nuestra profesión y cumplir con nuestra misión de excelencia profesional. Quedamos a vuestra disposición para cualquier consulta o sugerencia que queráis compartir.